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Caros, em complementação ao pedido de informe na CG da Coordenação da Licenciatura em Ciências Biológicas, pedimos que
incluam a resposta da direção do CCNH anexa.
Muito obrigada!
--- 
Paula Homem de Mello 
Vice-Diretora 
Centro de Ciências Naturais e Humanas 
Universidade Federal do ABC 
http://ccnh.ufabc.edu.br

 

-------- Mensagem original --------

Assunto:Re: Pedido de inclusão de informe na pauta CG e Centro
Data:2021-08-24 09:55

De:Direção CCNH <direcao.ccnh@ufabc.edu.br>
Para:"licenciatura.biologia" <licenciatura.biologia@ufabc.edu.br>, adriana.pugliese@ufabc.edu.br,

danusa.munford@ufabc.edu.br, fernanda.franzolin@ufabc.edu.br, joao.rodrigo@ufabc.edu.br,
meiri.miranda@ufabc.edu.br, mirian.pacheco@ufabc.edu.br, patricia.sessa@ufabc.edu.br

Cópia:Gabinete Prograd <gabinete.prograd@ufabc.edu.br>, Secretaria CCNH <secretariaccnh@ufabc.edu.br>

 

 

Caro Professor João e colegas da Licenciatura em Ciências Biológicas, bom dia!
 
Agradecemos as reflexões da plenária da Licenciatura em Ciências Biológicas. Os temas tratados são muito relevantes e devem
ser enfrentados pela UFABC. Gostaríamos de fazer algumas reflexões sobre o tema:
 
 Parcerias/convênios: nossa interpretação das normativas da UFABC é a de que os centros não podem fazer essas parcerias e
que caberia ao Comfor encabeçar essa iniciativa. Creio que, ao levar esse assunto ao Comfor, vocês concordam com esta
interpretação. O Comfor é assessorado pela Prograd/Reitoria, de forma que o máximo que podemos fazer é apoiar uma
demanda feita por aquele Comitê. Anteriormente, nossa TAE iniciou um estudo nessa direção. Todavia, ela foi transferida para
a Prograd e não tivemos reposição da vaga, apesar da promessa formal de que isso ocorreria, de forma que não contamos com
qualquer servidor que possa ajudar nessa tarefa.
 
Laboratório de prática de ensino: a Direção do CCNH negociou com a Prograd uma sala próximo ao banheiro feminino no piso
vermelho, conseguimos a verba através de recursos da TRI do centro para reformar a sala e acordamos com a PU o layout e a
reforma do espaço que seria um laboratório úmido/seco. O único empecilho era uma demanda de uso da sala por parte das
engenharias. Para demonstrar a importância desse espaço, fizemos uma reunião com a Prograd e as coordenações dos cursos
de licenciatura do CCNH. Nessa reunião, o então coordenador da Licenciatura em Química afirmou à Prograd que o curso por
ele coordenado era plenamente contemplado com o uso dos laboratórios úmidos existentes no Bloco B e não entendia que
aquela demanda era imprescindível. Apesar da Profa. Mirian Pacheco, então coordenadora da LCB, ter defendido a importância
do laboratório de prática de ensino de ciências nessa reunião, lamentavelmente, a postura de nossos colegas em relação ao
tema resultou na decisão de não montarmos um laboratório de prática de ensino naquele momento. Podemos retomar a
demanda, mas precisamos do apoio de todas as licenciaturas e ainda teríamos que conseguir os recursos financeiros para a
reforma no atual quadro orçamentário. 
 
Espaço de coordenação: temos um espaço de coordenação que é a sala dentro da secretaria do CCNH (retificação: sala R603-
3, bloco A). Lamentamos que este ponto não tenha ficado claro. Ela possui armários para a guarda de documentos e estrutura
com computadores e linha telefônica. Solicitaremos que esse ponto seja abordado com mais clareza nos documentos
disponibilizados para as coordenações por nossa secretaria. 
 
No mais, reiteramos a disposição da Direção do CCNH para o diálogo envolvendo este e outros pontos que julgarem
pertinentes.
 
Atenciosamente,
--- 
Paula Homem de Mello 
Vice-Diretora 
Centro de Ciências Naturais e Humanas 
Universidade Federal do ABC 
http://ccnh.ufabc.edu.br

http://ccnh.ufabc.edu.br/
http://ccnh.ufabc.edu.br/


 

Em 2021-08-13 17:22, licenciatura.biologia escreveu:

Olá, 
 
Espero que estejam bem, 
 
No final de 2019 nos foi apresentado pela direção de centro uma lista de itens que compõem os critérios de
avaliação do INEP. 
 
Iniciamos os estudos no mesmo ano e ao longo de 2020 demos continuidade a discussão sobre o que precisamos fazer
enquanto curso, ou no que precisamos de parcerias dentro da universidade para conseguirmos implementar. 
 
Listamos os itens que julgamos pertinentes para apreciação dos demais setores e sinalizamos alguns pontos que são
importantes para o curso (alguns deles até tem sido apontados em reuniões tanto do centro quanto da comissão de
graduação), mas que não conseguiremos fazer sozinhos. 
 
Assim, Gostaria da inclusão da carta como informe na Comissão de graduação e na direção de centro (creio que em
setembro visto que temos um recesso pela frente). Não precisa de leitura mas uma fala breve. 
 
Agradeço, ao Centro de Ciências Naturais e Humanas por nos ter instigado na leitura da avaliação do INEP e que nos
possibilitou discutir pontos além do curso e sim da universidade como um todo. 
 
Caso a prograd considere pertinente, pode encaminhar o documento ao Comfor. 
 
Segue em anexo o documento.
Estou aqui para conversarmos, 
Abraços, 
João 
 


